物部中学校 第 1 学 年 学 年 便 り



◎新人戦・芳賀地方芸術祭を終えて

運動部では3年生が引退し、新しい代に引き継いで迎えた新人戦。1年生もたくさんのメンバーが各大会で活躍しました。吹奏楽部の芳賀地方芸術祭も含め、生徒の感想を載せます。



〇さん(卓球)

新人戦で団体戦に初めて出場しました。 団体戦の担当はダブルスでした。た

くさんのチームと戦い、残念ながら全敗でしたが、 県大会では、1セット取ることを目標にがんばり たいです。



Kさん (吹奏楽)

中学生になって初めて芸術祭に出ま した。小学校のときとはレベルが違い、

どの学校の演奏も素敵でした。自分たちの演奏も、 今までの練習してきたことを出せたのではないか なと思います。貴重な経験をさせていただきました。



K さん (サッカー)

大きな大会にレギュラーで出ました。 緊張しましたが、試合が始まると緊張は

解けました。「勝ちたい」という気持ちが強く、1 回戦を勝てたときは嬉しかったです。2回戦で負けた学校に、春季大会ではリベンジしたいです。



Tさん(卓球)

僕は団体戦と個人戦に初めて出場しました。あまり緊張せずに試合ができま

した。対戦相手はとても強く、試合には負けてしまいましたが、とてもいい経験になりました。次はもっといい試合にします。



Fさん(卓球)

大会当日は、思ったほど緊張しません でした。1 セットを取ることを目標にが

んばりました。目標である1セットを取ることができて良かったです。次の大会の目標は2セットを取ることです。積小為大の精神で勝利を目指します。



Hさん (バレーボール)

私は、仲間がつないでくれたボールを 落とさないようにすることをがんばり

ました。今回はサーブで点をとることができました。仲間や先生方が応援してくださったおかげだと思います。次の大会も、練習した成果を出したいと思います。

◎桜町祭(文化祭)について

桜町祭で行われる1年生の学年展示と合唱コンクールの合唱曲を紹介します。

○学年展示『モノリンピック~パラリンピックの競技体験~』

内容:パラリンピックの精神を紹介し、4種目の競技(①ボッチャ②シッティング・バレーボール③車イス卓球④ゴールボール)を教室で実際に行います。当日の競技参加をお待ちしています。

○合 唱 曲 『大切なもの』

指揮: Kさん 伴奏: Sさん ソプラノリーダー: Nさん

アルトリータ -: D さん テノールリータ -: A さん、I さん 学年順の発表なので、1年生は最初の発表になります。

10月 - 11月 @重要表情事事意

10月

17(木) 郡英語スピーチコンテスト 1年生は藤田昊くんが出場します。

27(日) 文化祭

29(火) 郡市駅伝競走大会

22(火) 即位礼正殿の儀が行われる日(休日)

31(木) クリーンアップ物部

11月の二者面談

実施期間

11(月)14(木)15(金)19(火)21(木)よろしくお願いします。

予 告

12月13日(金)に『真岡市総合学力調査』が行われます。前回(4月)との比較も行われます。

1 1 月

1(金) 文化祭振替休日

5(火) 読み聞かせ

シェイクアウト訓練(防災訓練)

11(月) 全校朝会

13(水) 職員会議

18(月) 科学教育センター利用学習(1年生)

19(火) 弁当の日・スクールカウンセラ-来校日

20(水) 委員会

21(木) 学校保健委員会

28(木)~29(金) 期末テスト

29(金) ミニコンサート



~1年生の進路情報~

県立高等学校説明会・進路相談会

説明会を実施する高等学校

①真岡高等学校(全日制・定時制) ②真岡女子高等学校 ③真岡北陵高等学校

④真岡工業高等学校 ⑤益子芳星高等学校 ⑥茂木高等学校

日時 令和元年11月30日 (土) 13:30~16:30

13:30~14:45 説明会(各高等学校の紹介及び説明)

15:00~16:30 相談会(各校ブースでの進路相談会)

場所 二宮コミュニティセンター(旧二宮町役場) 別棟2階 研修室

真岡市石島893-15 (TEL 0285-74-0107)

対象 旧二宮町立中学校に在籍する生徒及び保護者 (1・2年生の参加も大歓迎)

|申込み方法 希望者は10月末日までに学級担任に生徒を通して伝えてください。

教育実習生 0.Y 先生 からのメッセージ

9月30日(月)~10月18日(金)の3週間、1年1組で過ごした0先生からのメッセージです。



1年1組の明るくて元気な生徒たちのおかげで、とても楽しくて充実した3週間を過ごすことができました。1年1組はまさに「天真爛漫」という言葉がぴったりで、その朗らかな雰囲気に毎日元気をもらっていました。文化祭などの行事を通して、クラスの絆をより深めてほしいと思います。3週間お世話になりました。ありがとうございました。